

Spontangeburt nach Kaiserschnitt (VBAC)

Wenn Sie nach einem Kaiserschnitt wieder schwanger sind, ist es oft möglich, dennoch eine Spontangeburt zu haben.

Die Spontangeburt nach Kaiserschnitt (vaginal birth after cesarean, VBAC) stellt ein geringeres Komplikationsrisiko für Mutter und Kind dar als ein erneuter Kaiserschnitt. In allen Bezirken des Südtiroler Gesundheitsbetriebes werden daher die Spontangeburt unterstutzt und allen Schwangeren angeboten, die sich einem Kaiserschnitt unterzogen haben, sofern keine spezifischen Kontraindikationen vorliegen.

Spontangeburt nach einem Kaiserschnitt bergen einige spezifische Risiken, weshalb es ratsam ist, dass die Geburt in einer Krankenhausumgebung stattfindet. Alle Geburtenabteilungen in der Provinz Bozen sind so ausgestattet, dass sie schwangeren Frauen, die einen Kaiserschnitt hatten, die beste und sicherste Hilfe bieten können.

Prüfen Sie, wann Sie in dem für Sie zuständigen Gesundheitsbezirk einen Termin vereinbaren können.

Gesundheitsbezirk Bozen

Merken Sie einen Termin für die 39. Schwangerschaftswoche vor, um mit der Gynäkologin/dem Gynäkologen die beste Entbindungsmethode zu besprechen.

Ambulatorium Geburtshilfliche Terminkontrollen: Poliambulatorien, Erdgeschoss, Zimmer 48,

Tel. 0471/435601 – 0471/438632 – 0471/438624.

Krankenhaus Brixen

Im Rahmen der Schwangerschaftsvorsorge führt die Gynäkologin/der Gynäkologe mit der Schwangeren ein Aufklärungsgespräch über die Art der Entbindung.

Krankenhaus Bruneck

Auch Frauen, die bei ihrer letzten Schwangerschaft per Kaiserschnitt entbunden haben, können eine Spontangeburt/Vaginalgeburt versuchen.

Wir informieren Sie über wissenschaftliche Erkenntnisse und geltende Leitlinien der internationalen Gesellschaften für Geburtshilfe und Gynäkologie, um Ihnen die Möglichkeit zu geben, den Geburtsmodus zu wählen.

Im Rahmen der Vorsorgeuntersuchungen werden wir Sie gerne aufklären, auf Ihre Fragen antworten und gemeinsam eine für Sie optimale Lösung finden.

Krankenhaus Meran

Vor der Aufnahme in das Krankenhaus ist ein Gespräch mit der Frauenärztin/ mit dem Frauenarzt zur Bewertung der Situation vorgesehen.

Krankenhaus Schlanders

Schwangere, die nach einer früheren Kaiserschnittgeburt eine Spontangeburt wünschen, werden zu einem Beratungsgespräch mit dem Gynäkologen geladen, der die Erfolgchancen für eine VBAC bewertet.